

68-4030

Science: Astronautics (Project Apollo: Apollo-8)

VISTA DE LA LUNA DESDE EL APOLO-8 -- Esta vista de la superficie lunar fue retransmitida a la Tierra por los astronautas del Apolo-8 Frank Borman, James Lovell y William Anders durante su tercera órbita lunar el 24 de diciembre. La transmisión por televisión, segunda durante su histórico vuelo, fue recibida en una estación de seguimiento situada cerca de Madrid (España), y retransmitida en directo a toda Europa y vía satélite a América y otras partes del mundo. La primera transmisión fue realizada en ruta hacia la Luna. Los hombres del espacio definieron la superficie lunar como "esencialmente gris," y "un espectáculo desagradable, grande y solitario".

